
难民危机？“我们已经做到了”

联邦移民与难民局局长汉斯·埃克哈德·佐默（Hans-Eckhard Sommer）谈到德

国境内移民时表示：“危机已经结束。”现在的首要问题是移民的融入。但许多人

已经找到工作。

佐默认为 2015和 2016年的难民危机已经被战胜。当被问及联邦总理默克尔

（Angela Merkel，基民盟）当时所说的“我们能够做到”是否正确之时，佐默对冯

克媒体集团报社表示：“我们现在已经做到了。”他补充道：“危机已经过去几年

了。但移民融入还需数年时间。”

联邦难民与移民局局长进一步表示：“我不知道世界上其他国家能否取得

2015和 2016年的如此成就。德国在短短数月就接收了数十万寻求庇护者。但这

需要尽心竭力，且给所有相关部门和地方带来了沉重负担。”

佐默仍然警告称，寻求庇护者也许会长期生活在贫困中。“当时的许多难民

如今都有了工作，但大多数都是低薪阶层。”但许多移民和难民仍可能陷入棘手

的人际关系，未来面临老年贫困。对此，政府必须采取对策，“在未来大幅减少

德国低薪阶层的移民”。

（本文译自德国世界报 2019年 11月 27日网络新闻）
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